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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 １ 原子力防災訓練について 

(1) 国から安定ヨウ素剤の配付・服用にあたっての手順書が示され

ているが、原子力防災訓練における課題は何であったのか。 

 (2) 事故発生等の際に、放射線検査機器を少ない人員でも運用でき

るよう、保管場所を県内二箇所に置いてはどうか。 

  

２ 石川県地場産業振興センターについて 

今後も産業振興の拠点として利用されるために、フリーＷｉ－

Ｆｉを全館で利用できるようにしてはどうか。 

 

３ 東京のアンテナショップについて 

アンテナショップにおいて、５ＧやＶＲ技術を活用した本県の

魅力発信や観光誘客をＪＲ東日本と連携して実施してはどうか。 

 

４ 米価下落について 

 (1) 農家の所得安定を図るために、戸別所得補償の考えに立った施

策を国に求めるべきと思うがどうか。 

(2) 水稲栽培に用いる被覆肥料には、プラスチックではなく自然に

分解される素材を用いた肥料を使用するよう農家に促していくべ

きと思うがどうか。 

 

５ 水管橋について 

 (1) 和歌山県で水管橋の崩落事故が発生したが、県内の水管橋では

点検は行われているのか、その状況を聞く。 

(2) 市町による水道設備の老朽化や耐震化対策が適切に行われるよ

う、十分な財政支援がなされているのか、今後の県の対応方針と

併せて聞く。 

 

６ 行政情報のオープンデータ化について 

   住民の行政参加を促していくために、行政情報のオープンデー

タ化を推進していくべきと思うがどうか。 

知 事 

危機管理監 

健康福祉部長 

 

 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

知 事 

生活環境部長 

 

 

 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

 

                  



この質疑要旨は１２月６日午後４時１０分に取りまとめたものです。 

 

                            質 疑 要 旨                        岡野定隆志議員 №２ 
 

 
質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 ７ 教育について 

 (1) 国は、来年度から小学校高学年への教科担任制を本格的に導入

する計画と聞いているが、教員の加配定数について国への要望に

ついて聞く。 

(2) 年末にかけて病休や産休などにより教員の補充ができない学校

が多くなると聞くが、これまでの傾向と現状、対応について聞く。 

(3) 全国的にも小中学校で不登校となっている児童生徒が増えてい

ると聞くが、特に多い市町の状況と学習機会を保障するための支

援を聞く。 

 

８ 警察行政について 

   駐在所等において警察官が安全に勤務できるよう、ソフト・ハ

ード両面での安全対策の推進状況と今後の方針を聞く。 
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